
COMUNE DI ALCAMO

LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI
*************

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Presente Assente Entrata Uscita Entrata Uscita

Presidente Puma Rosa Alba SI 10,30 [1.45

Vice Presidente Calandrino Giovanni SI 10"30 11"45

Componente Cuscina' Alessandra SI

Componente Cusurnano Francesco SI 10.30 x 1.45

Componente Sucameli Giacomo SI

L'anno Duemilasedici (2016), il giorno 04 del mese di Novernbre, alle ore 9.30

presso ilPalazzo di Vetro piano terra sito inPlzza Josèmaria Escrivà, si riunisce, per la seduta ,

la IV^ commissione consiliare Permanente di Studio e consultazione.

Alla predetta ora sono presenti il V/ce Presidente Calandrino Giovanni, il Consigliere Cusumano

Francesco e con funzione di Segretaria la sig.ra Anna Lisa Fazio.

Il V/ce Presidente Calandrino accertata la mancanza del numero legale, ai sensi dell'art. 17 del

vigente Regolamento Consiglio Comunale, rinvia di un'ora la seduta. Decorsa l'ora di

sospensione iniziale, alle ore 10.30 risultano presenti il Presidente Puma Rosa Alba, il V/ce

Presidente Calandrino Giovanni e i Componenti Cusumano Francesco. Il Presidente Puma

Verbale N.17 del 11-'11-2016

Da inviare a:

il sirraaco

tl Fresidente del Consiglio

I Segretario Generale

Ordine del Giorno:

-Riordino viabilità: Sopralluogo via Nino Bixio"

E' ritenuta preziosa e gradita la presenza alla seduta

del Dirigente Settore Servizi Tecnici Manutentivi'e

Ambientali Ing. EnzaAnna Parrino;

- Varie ed eyentuali:



2

coadiuvato dalla Segretaria Anna Lisa Fazio, accertata la sussistenza del numero legale, dichiara

aperta la seduta. con il primo punto all'OdG: Riordino viabitità: Sopralluogo via Nino Bixio

Riordino viabilità: Sopralluogo via Nino Bixio.

Il Presidente ingrazia per la presenza il Geom. Filippi, responsabile dell'Ufficio Tecnico del

Traffico, debitamente delegato dal Dirigente Ing. E. A. Parrino a partecipare alla seduta.

Il Presidente inizia la discussione sul riordino della viabilità di un'altra arteia molto trafficatala

via N. Bixio,che attualmente è a doppio senso di marcia, ma occorre istituire il senso unico. Il

Geom. Filippi ha dichiarato: "che molti residenti della via N. Bixio, recatisi presso i nostri Uffici,

hanno chiesto I'istituzione del senso unico, perché in un preciso tratto-'la strada diventa talmente

stretta che uscendo dal portone di casa si rischia di essere investiti, noi come Ufficio preposto

abbiamo accolto le richieste dei residenti, quindi abbiamo il dovere di dare delle risposte, in

tempi considerevoli.

I1 Geom.Filippi mostra una mappa della zona abbastanza chiara e particolareggiata e la
Commissione non ritiene necessario effettuare il sopralluogo nella zorra di che trattasi così come

era stabilito nell'OdG.

Il Geom. Filippi: avendo analizzato quello che era nel piano e nel riordino del traffico e tenuto

conto delle richieste dei residenti ha formulato diverse soluzioni:

La prima potrebbe essere questa: istituire il senso unico di marcia nella via N. Bixio dal tratto

che va dalla via Mazara alla C/so Gen. Dei Medici e dal tratto che va dalla via Mazara alla Via E.

Berlinguer, cosi chi proviene dalla via Mazarapuò girare a destra o sinistra.

La seconda molto piu semplice istituire il senso unico di marcia o da est verso ovest e da ovest

verso est.

La Commissione fa un proposta: si potrebbe partire dalla via Balduino (un'altra arteia interessata

dal traffico) istituendo il senso unico di marcia da est verso ovest, la via E. Berlinguer - Via Don

Girolamo Giardina,Via N. Bixio da ovest verso est fino a giungere al C/so Gen. Dei Medici.

Le traverse della via N. Bixio ovvero la via Mazara rimane a senso unico di marcia, la via

Vergine istituire il senso unico e la via Raspanti ove vi siano le condizioni istituire il doppio

senso di marcia.

I1 Geom Filippi afferma,che questa soluzione potrebbe essere fattibile.

Sarà cura dell'Ufficio Tecnico del Traffico predisporre le opportune Ordinanze per apportare le

modifiche alla circolazione delle vie sopracitate così come concordate nella seduta di oggi.

Il Presidenteingraziaper l'intervento il Geom. Filippi che alle ore 11.30 viene congedato.



Il Presidente non avendo nessuna comunicazione da fare alla Commissione alle ore I1.45 scioglie

la seduta.

retaria

LiEa Fazio

e Presidente I1 Presidente
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